

LW  
26.05.13

## 20 Jahre „Area 51“

### Konzerte und Familientag laden zum Mitfeiern ein

RHEINHAUSEN - Im Oktober 1993 fing alles mit einer Musikanlage und einem Kicker an, frisch konfirmierte Jugendliche trafen sich mittwochabends in den Kellerräumen des Gemeindehauses.

Damals konnten sie noch nicht ahnen, welches Ausmaß das später annehmen würde. Doch in den Jahren darauf wurde schnell klar, der Mittwochstreiff ist nicht genug, es sollten bald mehr Öffnungstage werden und auch erste Ideen für Veranstaltungen und Freizeiten wurden geschmiedet, ein Name für die Einrichtung musste her: „AREA 51“.

In Anlehnung an die militärische Sperrzone in Amerika, sollte es heißen, hier ist ein Treffpunkt für Kinder und Ju-

gendliche, wo sie sich selbst verwirklichen und entwickeln können. 2003 hieß es dann nach vielen erfolgreichen Veranstaltungen und Freizeiten und nunmehr 4 bis 5-Öffnungstagen pro Woche.

Nun ist es soweit: 20 Jahre Jugendzentrum AREA 51 sollen gebührend gefeiert werden! Am 14. Juni eröffnet ein Metalcore-Konzertreigen die Feierlichkeiten -Beginn 18, Eintritt frei. Es treten auf: Blood of God, Butchers Ballet, Bleeding Heaven und LANA Ruekwaerts.

Am 15. Juni, ab 10 Uhr steht dann ein Familientag auf dem Jubiläumsprogramm: Hüpfburg, Kinderprogramm, Waffeln, Grill etc. Cocktailparty für alle, ab 20 Uhr im AREA 51, Musik: Robert Fenning, anschließend DJ.